
 議会報告会実施報告書 

 

 平成２３年１１月 ９日 

 

加西市議会議長 森田 博美 様 

 

                       Ａ班  班長 井上 芳弘  

開催日時 平成２３年１１月 １日(火)１９時３０分 ～ ２１時１０分   

開催場所 北部公民館 

出席議員 

班 長 井上芳弘 副班長 黒田秀一 司会 森元清蔵 

報告者 三宅利弘 長田謙一 織部 徹 

記録者 深田真史 

議 長 森田博美 

参加市民数   ４６人 

１部 

議会報告 

【６月議会】 

・任期付職員の法的身分は何か。任期が終了してから廃止することも可能では。 

・任期付職員の制度について、反対が多いといわれるが、客観的根拠は。 

・市長報酬を３０％カットしても財政は潤わない。職員全体のカットが必要では。 

【９月議会】 

・固定資産評価委員は何名か。委員が評価を決定するのか。 

・豊富北条線について、歩道等全面的な対応を。 

・水道料金の基本水量を改定した理由、加西市の料金は。 

・非常勤の議員の期末手当に、勤勉手当分を支給するのはなぜか。 

実 

施 

内 

容 

報 

告 

２部 

意見交換 

・教育委員同意の内容について。 

・イノシシ、シカ対策について、国、県、市が一体となって取り組んでほしい。 

・学校有り方委員会の提言で、統合の条件として、一定数以下となった場合、議論することと

されているが。 

要望・提言 

アンケート９名 

・報告会で出た意見について、ホームページや議会だよりへの掲載を。 

・議員、市職員のことについては、なっていない。今後気持を新たにして頑張ってほしい。 

・報告会は民主的ですごく良いことだと感じました。 

・議員報酬の減額は国、県、各自治体も必要。市長の報酬削減に議会も応えること。 

・質問者が片寄っていて、十分な討議でなかった。一人一質問に。 

・議員は市民の代表であり、もっと凛とした対応を。 

・地域の活性化について思いを聞きたかったが時間がなかった。 

・市人口の減少をくい止める施策を特にお願いしたい。 

・スムーズな議会となってきたが、なれ合いとせず、執行部のしっかりとした監視を。 

・イノシシ、シカ被害への根本的な対策を。 

その他 

特記事項 

 


